

EQUIPO NACIONAL JUNIOR FEMENINO **El último test, esclarecedor**

28/06/2012 El combinado español ha perdido por un único gol contra la medalla de bronce continental de 2011, Austria (27:26, 14:12 en el descanso), en el último partido amistoso, a falta de 3 días para el debut mundialista en República Checa.

En el primer acto, el conjunto español utilizó una defensa cerrada para contener la ofensiva local, liderada por Sonja Frey, MVP continental en Holanda el pasado año. Así la desventaja en el descanso era mínima (14:12). Sin embargo, la segunda mitad fue distinta, por culpa del sistema defensivo utilizado por el técnico español, dinámico y móvil para blindar la portería visitante. En labores ofensivas, el combinado español fue capaz de hacer daño, disfrutando de balones para empatar el partido en el tramo final.

El preparador español, Jenaro Félix, ha valorado positivamente el segundo partido amistoso, "hemos jugado mejor, con cinco balones para empatar el partido contra la medalla de bronce continental de 2011, el dato es importante". Además, ha destacado la calidad de Sonja Frey, fundamental para el combinado austriaco.

En términos generales, el técnico español está contento porque "hemos probado muchas cosas, algunas con grandes resultados; hemos utilizado los tres dispositivos defensivos; han jugado las 16 chicas y hemos comprobado que algunas alternativas ofensivas son interesantes".

El combinado español descansa en Viena, a la espera de completar el desplazamiento a Ostrava (República Checa) el próximo sábado, en vísperas del compromiso mundialista con Serbia (domingo, 17:15 h).

Austria (27:26)
España

María Esteban y Patricia Encinas; Alicia Fernández (5), Teresa Álvarez (1), Izaskun Mujika, Mónica Ausas (1), Lara González (7), Rebeca Lez, Melania Falcó (1), Teresa Francés, Árica Sempere (3), Leyre Aramendia (2), Sheila Segura (5), Leticia Cobo, Nekane Terán (1) y Paula García.